



## Presidenta de México destaca relaciones con Canadá

### Description

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó hoy que México valora mucho la relación con Canadá en los aspectos comerciales, culturales y los lazos de amistad, durante una reunión con el primer ministro Mark Carney.

"Valoramos mucho la relación con Canadá no solo en comercio, sino también en cultura, en amistad, muchos mexicanos también viven aquí en Canadá, le agradecemos mucho la invitación", dijo la jefa del Ejecutivo en el contexto de la Cumbre de Líderes del G7, celebrada en esa nación.

La mandataria obsequió al primer ministro un balón de fútbol hecho por indígenas de la comunidad wixárika como un símbolo de la amistad entre los dos países y en el marco de la próxima Copa Mundial de Fútbol 2026, que albergarán México, Canadá y Estados Unidos.

De acuerdo con un comunicado difundido por la Presidencia, Carney consideró un gran honor contar con la presencia de la dignataria en la Cumbre y resaltó que su nación coincide con la visión mexicana de que el progreso debe ser compartido.

"Es un gran honor recibir a la Presidenta Sheinbaum en el G7, fue de inmediato muy claro el valor del liderazgo de la Presidenta y la importancia de que México esté en el centro de la cooperación internacional", aseveró.

Tanto México como Canadá integran el tratado de libre comercio de Norteamérica junto a Estados Unidos, cuyo gobernante, Donald Trump, aplicó aranceles a todas las importaciones de acero, aluminio y autos que incluyen a ambos países, aunque con especificidades en el último caso.

Anteriormente, Sheinbaum se reunió con el presidente del Consejo Europeo, António Costa, y la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, para dialogar sobre la actualización del tratado comercial bilateral, e invitó a esta última a visitar México.

También sostuvo un encuentro con el canciller federal de Alemania, Friedrich Merz, durante el cual intercambiaron "sobre la relación estratégica, valores compartidos y oportunidades de cooperación económica", expresó en X la dignataria.

Además, conversó con su homólogo de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, para afianzar la amistad entre ambos países y la relación comercial, y con el primer ministro de la India, Narendra Modi, sobre fortalecer el vínculo bilateral a partir de inversiones en desarrollo científico y tecnológico.

Este martes, intercambió igualmente con Lee Jae-myung, recién electo presidente de Corea del Sur, “para acercar a nuestros países y enriquecer los lazos entre ambos pueblos”, y saludó al presidente de Sudáfrica, Cyril Ramaphosa, quien encabeza el G20.

La gobernante agradeció la víspera a sus connacionales y a las autoridades de Calgary y la nación originaria Tsuut’ina por el recibimiento al llegar a Canadá, y dialogó con miembros del Consejo Empresarial de ese país interesados en invertir en México.

La cumbre del grupo de los siete países más industrializados del mundo, integrado por Estados Unidos, Japón, Alemania, Reino Unido, Francia, Italia y Canadá, concluyó este martes en Kananaskis, provincia de Alberta.

El Maipo/PL

**Date Created**

Junio 2025